

Bomberos de Carahue repudia agresión a voluntaria mediante comunicado oficial de la comandancia

Bombrera resultó con lesiones leves tras ser golpeada durante emergencia

El Cuerpo de Bomberos de Carahue denunció un grave hecho de violencia ocurrido la noche del domingo 10 de agosto, cuando una voluntaria resultó agredida durante la atención de una emergencia en el sector centro de la comuna.

A las 22:07 horas, la central de alarmas recibió un llamado que informaba sobre una mujer accidentada en la intersección de calles Pedro de Valdivia con Lautaro. Siguiendo el protocolo, se despachó una unidad de Rescate Vehicular a cargo del Tercer Comandante y con ocho voluntarios.

Al llegar al lugar, a solo dos cuadras del cuartel general, la paciente fue evaluada por dos kinesiólogos y dos TENS. Sin embargo, personas que la acompañaban comenzaron a insultar y agredir verbalmente al personal, exigiendo su traslado inmediato. Según Bomberos, algunos incluso intentaron propinar patadas y mordidas mientras se esperaba la llegada del SAMU.

Tras concretar la evaluación, no se detectaron lesiones visibles atribuibles a un accidente, manteniéndose la espera de la ambulancia. En ese momento, una de las acompañantes golpeó y empujó a una bombera, quien debió ser apartada por el oficial a cargo. La voluntaria resultó con hematomas y le-



siones de carácter leve.

La situación fue denunciada en la Subcomisaría de Carabineros de Carahue y la bombera recibió atención en el Hospital local para constatar las lesiones.

Desde la Comandancia del Cuerpo de Bomberos de Carahue se emitió un comunicado público en el que se repudia categóricamente la violencia ejercida contra el personal, calificando lo ocurrido como un acto indigno hacia



quienes arriesgan su vida por la comunidad.

“Como Cuerpo de Bomberos de Carahue repudiamos total y absolutamente los hechos de violencia ocurridos en dicha emergencia, como así los insultos y amenazas contra el personal asistente y las lesiones que recibió nuestra Bombrera, la cual resultó con hematomas y lesiones de carácter leve”.

En el documento, la institución ade-

lantó que se evaluarán acciones legales, incluida la presentación de una querrela criminal contra los responsables, además de reiterar su llamado al respeto, la empatía y la colaboración en todas las emergencias.

“El Cuerpo de Bomberos de Carahue, se reserva todos los derechos para ejercer las acciones judiciales, penales y civiles correspondientes producto de esta situación, y en las próximas horas el Honorable Directorio General tomará la determinación de presentar una querrela criminal contra quienes resulten responsables frente a este indigno acto contra Bomberos”.

El Cuerpo de Bomberos de Carahue lamentó y repudió lo sucedido, reafirmando que este tipo de agresiones son inaceptables y que se tomarán las medidas necesarias para resguardar la integridad de sus voluntarios, quienes —subrayaron— cumplen un rol fundamental en la protección de la comunidad.

“Finalmente a pesar de los hechos ocurridos y denunciados, nos mantendremos firmes y siempre dispuestos a ayudar a la ciudadanía, en general cuando ella así lo requiera, cumpliendo fielmente nuestra promesa de honor de Salvar Vidas y Bienes sin mirar a quién, ni su condición social”.